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Abstract

        
In pharmacological screening amisulpride produces no catalepsy, no inhibition of stereotypic movements, yet a blockade of drug-induced vomiting.


        
During an open clinical trial lasting 4 weeks, 14 patients (13 schizophrenics) were treated with the compound. The (BPRS-) syndromes anxiety/depression, thought disorder, activity, hostility and the global score showed significant improvement. With the AMDP system significant changes were seen in the paranoid-hallucinatory, manic, depressive and hostility syndromes as well as in the global score. No changes were revealed in anergia (BPRS) and apathia (AMDP).


        
In the EEG a significant decrease in the frequency of α- rhythms was found. The scores of the Simpson-scale for extrapyramidal side effects were low, but there was an acute dystonic reaction in one patient. In three cases akathisia occurred; biperiden administration was necessary three times.


        
In conclusion, amisulpride showed good antipsychotic efficacy without sedation. Contrary to expectations based on the pharmacological screening, we did find extrapyramidal side effects.


      
        
Zusammenfassung

        
Amisulprid (DAN 2163) ist im Tierversuch pharmakologisch gekennzeichnet durch fehlende Katalepsie, fehlende Beeinflussung von induzierten Stereotypien, sowie Hemmung von induziertem Erbrechen.


        
Während einer vierwöchigen, offenen Prüfung wurden 14 Patienten (13 Schizophrene) mit der Substanz behandelt. Es fanden sich signifikante Besserungen in den (BPRS-) Syndromen Angst/Depression, Denkstörungen, Aktivität, Hostilität sowie im Gesamtscore. Im AMDP-System besserten sich der Gesamtscore, das paranoid-halluzinatorische, manische, depressive und Hostilitätssyndrom signifikant. Unverändert blieb das Anergie- (BPRS) und das apathische Syndrom (AMDP).


        
Im EEG zeigte sich im Verlauf der Behandlung eine signifikante Abnahme der Grundfrequenz. Die Werte der Simpson- Skala zur Erfassung des Parkinsonoids lagen relativ niedrig, dagegen fand sich eine akute, dystone Reaktion und in drei Fällen eine Akathisie. Dreimal mußte Biperiden als Zusatzmedikation gegeben werden.


        
Insgesamt lassen die Ergebnisse eine gute antipsychotische Wirkung ohne Sedierung erwarten. Entgegen den auf pharmakologischen Screeninguntersuchungen basierenden Erwartungen fanden sich jedoch extrapyramidalmotorische Nebenwirkungen.
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